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ATA DA 27ª (VIGÉSIMA SÉTIMA) 
R E U N I Ã O  O R D I N Á R I A  D A  3 ª 
(TERCEIRA) SESSÃO LEGISLATIVA 
DA LEGISLATURA 2017/2020, 
realizada no dia dez de setembro de 
dois mil e dezenove, sob a presidência 
do Sr. Ver. Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. Presidente 
declarou, em nome de Deus, aberta 
esta reunião às dezenove horas e dez 
minutos. Foi executado o Hino de 
Patrocínio. Foi feita a oração do Pai 
Nosso a pedido do Sr. Ver. Thiago 
Malagoli. O Sr. Presidente convidou 
para fazerem parte da Mesa os Srs. 
Secretários Municipais Pastor Alaércio 
Rodrigues Luzia e Humberto Donizete 
Ferreira. Estavam presentes, na 
primeira chamada, os (as) Srs. (as) 
Vereadores (as): Adriana Fátima de 
Paula Magalhães; Alexandre Vitor 
Castro da Cruz (Prof.); Carlos Alberto 
Silva (Carlão); Joel da Silva Carvalho; 
José de Arimatéia Neves; José 
Rober to  dos Santos (Sa l i t re) ; 
Marcilene Jacinto Queiroz; Neuza 
Mendes; Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida Rezende 
Morais; Roberto Margari de Souza; 
Ricardo Antoni Rodrigues (Balila), 
Rogério Moreira Silva (Rogério Nelis) e 
Thiago Oliveira Malagoli. As crianças 
do Projeto “Arte e Vida”, do CRAS 
“Geraldo Tuniquinho”, Serra Negra, 
apresentaram uma dança. O Sr. Ver. 
Prof. Alexandre Vitor Castro da Cruz 
parabenizou a todos dizendo que a arte 
alegra corações; que foi emocionante 

ver a apresentação das crianças, que 
foram protagonistas; que foi uma das 
coisas mais bonitas vistas por ele. O 
Sr. Presidente convidou para fazer 
parte da Mesa o Prefeito do município 
de Tupaciguara, Tenente Carlos. Foram 
entregues Moções de Aplausos de 
autoria do vereador Thiago Malogoli 
aos integrantes do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência - 
SAMU:  A l f r edo  M inucc i  Ne to 
(Médico); Ana Carla Firmo Frois 
(Técnica de Enfermagem); Benedito 
Valerio (Condutor Socorrista); Carla 
Aparecida de Freitas Araújo (Condutor 
Socorrista); Cibelle Alvares de Queiroz 
(Enfermeira);  Danielle Aparecida 
G o m e s  A l v e s  ( T é c n i c a  d e 
Enfermagem); Denilson Davi dos 
Santos (Condutor  Socor r is ta) ; 
Ednamar dos Reis Dias Souza 
(Técnica de Enfermagem); Eloina 
Queles e Silva Souza (Enfermeira); 
Erick Deivide Dias (Enfermeiro); 
Fernanda Coimbra Licio (Enfermeira); 
Fernando Eduardo Borgo (Médico); 
Gi lber to Fumio Fuj i i  (Condutor 
Socorrista); Henriqueta Bruna Quirino 
Ferreira (Enfermeira); Higor Alexandre 
A l v e s  d e  B a r r o s  ( C o n d u t o r 
Socorrista); Jaqueline Abadia da Silva 
(Médica); Jeisse Kelly de Paula Brito 
(Técnica de Enfermagem); Karla 
Helena dos Anjos (Técnica de 
Enfermagem); Marilia de Fatima Costa 
(Condutora Socorrista); Marlene de 
Fatima Braga (Condutora Socorrista); 
Miriam Ferreira da Silva (Condutora 
Socorrista); Polyana Lourenço Nunes 
Guimaraes (Enfermeira); Priscilla de 

Paula Rocha (Médica); Rafaela 
Andrade Nascimento (Médica); 
Rodrigo Ken Iti de Campos Nakajum 
(Médico); Silvia Ribeiro de Oliveira 
(Enfermeira); Tiago Henrique Vargas 
Oliveira (Médico); Wiber Vitor Pinto 
(Condutor Socorrista). O Sr. Ver. 
Thiago Malagoli disse que sabia o 
quanto é caro o tempo e preciosa a 
folga de quem trabalha em urgência e 
emergência;  que a energia do 
momento de descanso e de aproveitar 
o carinho da família é que os capacita a 
salvar vidas, trabalhando em prol do 
bem comum; como agentes políticos 
reconheciam que este trabalho não 
tem preço, visto que de valor 
inestimável; que podem ter nele um 
parceiro para lutar pelos seus justos 
direitos e reinvindicações; que o 
SAMU hoje é um dos principais pilares 
da Rede de Urgência e Emergência, 
realizando um atendimento resolutivo, 
eficaz e seguro; que por funcionar 24 
(vinte e quatro) horas propicia aos 
cidadãos o atendimento assistencial 
direto, bem como o envio de veículos 
tripulados por equipes tão capacitadas 
como as que permanecem nas 
unidades hospitalares; que cada um 
deles é fundamental na função 
essencial que desempenham com 
e fi c i ê n c i a ,  r e s p e i t o ,  é t i c a , 
humanização e resul tado;  que 
paraben izava  todos e les ,  que 
mudaram a realidade da prestação de 
serviços de saúde aos cidadãos 
patrocinenses. A Dra. Jaqueline 
Abadia da Silva falou em nome do 
SAMU e disse que agradeciam ao 
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vereador Thiago pela homenagem; que 
trabalham com a intenção de salvar 
vidas; que ficam felizes quando o 
trabalho deles é reconhecido. O Sr. 
Secretário Municipal Humber to 
Donizete Ferreira disse que no ano 
p a s s a d o  f o r a m  e n f r e n t a d a s 
dificuldades quando da implantação 
do SAMU, o que lhes deu mais 
coragem; que agradecia a todos, 
principalmente aos “samuzeiros”; que 
parabenizava o vereador Thiago por 
homenagear esta ent idade que 
completou 1 (um) ano no município; 
que já foram atendidos mais de 3.500 
(três mil e quinhentos) casos; que 
muitos são atendidos com simples 
orientação do médico plantonista pelo 
telefone; que o SAMU veio para salvar 
vidas; que precisam homenagear 
também o Corpo de Bombeiros que 
abraçou esta causa juntamente com o 
SAMU; que estão falando em urgência 
e emergência no salvamento de vidas. 
O Tenente  Car los,  Prefe i to  de 
Tupaciguara, disse que agradecia a 
todos pelo reconhecimento; que 
cumprimentava de forma especial o 
vereador Thiago; que nas 24 (vinte e 
quatro) horas do dia o SAMU protege e 
salva vidas; que o amor move todos 
eles; que os “samuzeiros” são a razão 
de ser do SAMU, prestando um serviço 
de qualidade; que hoje o SAMU está 
devidamente operacionalizado devido 
à conjugação de esforças de todos os 
Prefeitos da macrorregião do Triângulo 
Norte; que não foi uma tarefa fácil, 
tendo sido realizadas reuniões com as 
autoridades competentes; que são 26 
( v i n t e  e  s e i s )  m u n i c í p i o s 
c o n s o r c i a d o s ,  q u e  t ê m  u m 
i n v e s t i m e n t o  m e n s a l  d e  R $ 
182.000.000,00 (cento e oitenta e 
dois mil reais); que parabenizava tanto 
o governo estadual anterior quanto o 
atual por permitir a operacionalização 
do SAMU; que têm um processo 
administrativo no Ministério de Saúde 
a fim de melhorarem os serviços com 
qualificação; que a responsabilidade 
de salvar vidas é tripartite, sendo de 
competência dos municípios, do 
Estado de Minas Gerais e da União; 
que o governo federal investirá em 
breve cerca de R$ 800.000,00 
(oitocentos mil reais); que agradecia 

todos os vereadores, uma vez que os 
mesmos trabalharam a fim de que os 
projetos fossem aprovados; que em 
Pat roc ín io  já  foram atendidos 
aproximadamente 3.700 (três mil e 
s e t e c e n t o s )  c a s o s ;  q u e  o s 
profissionais estão sendo treinados e 
capacitados para melhor atender a 
população através de parcerias; que o 
índice de trotes é mínimo e que ainda 
s e r á  r e d u z i d o  p o r  m e i o  d a 
conscientização aos munícipes; que a 
equipe “veste a camisa” e tem amor no 
coração. A Sr.ª Ver.ª Neusa Mendes 
disse que cumprimentava todos da 
equipe, inclusive o Prefeito Deiró; que 
todos têm amor e dedicação à 
profissão; que hoje a sociedade 
reconhece o trabalho deles; que 
graças ao SAMU há, inclusive, 
atendimento via helicóptero. O Sr. Ver. 
Prof. Alexandre Vitor Castro da Cruz 
disse que parabenizava o vereador 
Thiago, os socorristas, o Prefeito Deiró 
e  o  Pre fe i to  Car los ,  es te  por 
reconhecer na gestão passada o 
trabalho hoje realizado pelo SAMU. O 
Sr. Ver. Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita) disse que nada melhor do 
que esta moção de aplausos ao 
S A M U ;  q u e  é  c o n t r a  t a n t a s 
homenagens, que já perderam, de 
certa forma, seu valor; que o SAMU foi 
reconhecido legitimamente e com 
razão. As Atas da 26ª (Vigésima Sexta) 
R e u n i ã o  O r d i n á r i a  e  d a  5 ª 
Extraordinária da 3ª (Terceira) Sessão 
Legislativa da Legislatura 2017/2020 
foram aprovadas por unanimidade. 
N ã o  h o u v e  l e i t u r a  d e 
correspondências. A Sra. Ver.ª Dra. 
Neusa Mendes requereu, como Líder 
do Governo, a inserção na Ordem do 
Dia, com votação em Regime de 
Urgência, do Processo de Lei nº 
381/2019 (PL nº 037/2019) - Autoriza 
contribuição corrente para o Conselho 
Munic ipa l  de Espor tes para a 
cobertura de despesa da etapa do 
Campeonato Brasileiro de Enduro e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Requerimento APROVADO 
por unanimidade. O Sr. Presidente 
requereu a inserção na Ordem do Dia, 
com votação em regime de urgência, 
do Processo de Lei Complementar nº 
57/2019 - Altera o Anexo IV da Lei 

Complementar nº 050, de 18 de 
dezembro 2008, que “Dispõe sobre a 
estrutura administrativa, estabelece o 
quadro  de  ca rgos ,  funções  e 
respectiva remuneração da Câmara 
Municipal de Patrocínio” (autoria: 
Mesa Di re tora) .  Requer imento 
APROVADO por unanimidade. Foram 
apresentados, sem discussões, e 
encaminhados à Comissão de 
Legislação, Justiça e Redação, para a 
emissão dos devidos pareceres, os 
seguintes processos: Processo de Lei 
nº 379/2019 – Dispõe sobre o 
programa “Consciência e Arte faz 
parte da Escola”. (autor: Ver. Ricardo 
Balila); Processo de Lei nº 380/2019 - 
Denomina de Aurora Pereira de Melo a 
praça da saúde do Bairro São Benedito 
(autor: Vereadora Raquel Rezende); 
Processo de Lei nº 381/2019 (PL nº 
037/2019) – Autoriza contribuição 
corrente para o Conselho Municipal de 
Esportes para a cobertura de despesa 
da etapa do Campeonato Brasileiro de 
Enduro e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal); Processo 
de Lei nº 382/2019 - Denomina de 
Be lch io r  de  O l i ve i ra  o  t recho 
correspondido entre a Rua Romeu 
Castro Alves até a Av. Joaquim Pedro 
Barbosa, setor 39, quadra 10 e 22, do 
Bairro Ouro Preto (autor: Vereador 
Roberto Margari); Processo de Lei 
Complementar nº 57/2019 - Altera o 
Anexo IV da Lei Complementar nº 050, 
de 18 de dezembro 2008, que “Dispõe 
sobre a estrutura administrativa, 
estabelece o quadro de cargos, 
funções e respectiva remuneração da 
Câmara Municipal de Patrocínio” 
(autoria: Mesa Diretora); Processo de 
Decreto Legislativo nº 158/2019 – 
Concede Título de Cidadão Honorário 
ao senhor Cleber de Assis Melo (autor: 
Ver. Ricardo Balila); Processo de 
Decreto Legislativo nº 159/2019 – 
Concede Título de Cidadão Honorário 
ao senhor Bruno Henrique Silveira 
(autores: Vereadores Neuza Mendes e 
Ricardo Balila). ORDEM DO DIA. 2ª 
(SEGUNDA) DISCUSSÃO, VOTAÇÃO E 
REDAÇÃO FINAL. Processo de Lei nº 
349/2019 (PL nº 29/2019) – Dispõe 
sobre a redução, atualização e fixação 
das tarifas de esgoto no âmbito do 
Município de Patrocínio e contém 
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outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO por 
unan im idade .  1 ª  (PR IME IRA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. Processo de 
Lei Complementar nº 57/2019 - Altera 
o Anexo IV da Lei Complementar nº 
050, de 18 de dezembro 2008, que 
“ D i s p õ e  s o b r e  a  e s t r u t u r a 
administrativa, estabelece o quadro de 
ca rgos ,  funções  e  respec t i va 
remuneração da Câmara Municipal de 
Patrocínio” (autoria: Mesa Diretora). 
Em regime de urgência. Pareceres pela 
tramitação. Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
381/2019 (PL nº 037/2019) - Autoriza 
contribuição corrente para o Conselho 
Munic ipa l  de Espor tes para a 
cobertura de despesa da etapa do 
Campeonato Brasileiro de Enduro e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Em regime de urgência. 
Pareceres pela tramitação. Processo 
APROVADO po r  unan im idade . 
Processo de Decreto Legislativo nº 
156/2019 - Aprova Integralmente as 
contas da Prefeitura Municipal de 
Patrocínio – Exercício de 2015 
(autores: membros da Comissão de 
Orçamento e Finanças). Pareceres 
pela tramitação. Por votação nominal 
foram favoráveis, acompanhando o 
parecer do Tribunal de Contas, os 
vereadores Adriana Fátima de Paula 
Magalhães, Prof. Alexandre Vitor 
Castro da Cruz, Carlos Alberto Silva 
(Carlão), José Roberto dos Santos 
(Salitre), Marcilene Jacinto Queiroz, 
Neusa Mendes, Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita), Raquel Aparecida 
Rezende Morais, Ricardo Balila, 
Rober to Margari, Rogério Nelis, 
Thiago Malagoli (com ressalvas); e 
desfavorável o vereador Joel da Silva 
Carvalho. Processo APROVADO por 
12 (doze) votos favoráveis e 1 (um) 
contrário, havendo uma ausência. 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA. 
Foram APROVADAS, em bloco e por 
u n a n i m i d a d e ,  a s  s e g u i n t e s 
INDICAÇÕES: De autoria da Sr.ª Ver.ª 
Marci lene Jacinto Queiroz : nº 
1252/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a revitalização 
do Cruzeiro em frente à igreja São João 
Batista, no distrito de São João da 
Serra Negra; nº 1253/2019, ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal solicitando 
ambulância e profissionais da saúde 
durante os campeonatos de futsal do 
Catiguá Tênis Clube; nº 1254/2019, ao 
Exmo .  S r.  Pr e f e i t o  Mun i c i pa l 
solicitando a instalação de sinalização 
semafórica na Av. Dom José Coimbra 
no cruzamento com a rua Rio Branco 
nas  p rox im idades  do  Co lég io 
Educacional Criarte; nº 1267/2019, ao 
Exmo .  S r.  Pr e f e i t o  Mun i c i pa l 
solicitando  o encaminhamento de 
p r o j e t o  d e  l e i  a u t o r i z a n d o  a 
contribuição corrente para o Catiguá 
Tênis Clube para a realização do 
Campeonato Mineiro de Futsal Amador 
do Interior, categoria sub 11, sub 13 e 
sub 15. De autoria do Sr. Ver. Rogério 
Nelis: nº 1255/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
concessão de 14º salár io aos 
s e r v i d o r e s  m u n i c i p a i s  e m 
compensação aos serviços prestados 
com dedicação e empenho ao 
município. De autoria do Sr. Ver. 
F lor isvaldo José de Souza: nº 
1256/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a reforma da 
quadra esportiva da Escola Municipal 
F r a n c i s c o  A l v e s  Pe r e i r a ,  n a 
comunidade de Mata do Silvano. De 
autoria do Sr. Ver. Ricardo Balila: nº 
1257/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a construção de 
faixas de pedestres e redutor de 
velocidade nos dois sentidos da av. 
Faria Pereira em frente à Patrogás e ao 
Pet Shop Líder; nº 1258/2019, ao 
Exmo .  S r.  Pr e f e i t o  Mun i c i pa l 
solicitando a construção de dois 
banheiros no barracão do Conselho 
Comunitário de Samambaia; nº 
1261/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a reforma e 
i l u m i n a ç ã o  d a s  c a l ç a d a s  d e 
caminhada a partir da rotatória do 
Catiguá até o Centro Viva Vida; nº 
1262/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a regularização 
da iluminação da av. Jorge Elias 
Abraão próximo ao Condomínio Vila 
Vita. De autoria do Sr. Ver. Thiago 
Malagoli: nº 1259/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
realização de uma parceria com a 
Casa de Apoio Danielle que acolhe 
p a c i e n t e s  e  a c o m p a n h a n t e s 

patrocinenses em tratamento no 
município de Uberaba; nº 1260/2019, 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
solicitando a formalização legal da 
interdição de logradouros públicos 
para a realização de eventos sociais no 
município; nº 1263/2019, ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal solicitando a 
viabilização do projeto Futuro Doador 
para conscientizar a comunidade 
escolar quanto à impor tância da 
doação de sangue no município; nº 
1265/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a viabilização do 
projeto Diretor e Diretora de Escola por 
um Dia, oportunizando o exercício e a 
ação democrática na gestão escolar; 
nº 1266/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a viabilização do 
p r o j e t o  F a r m á c i a  S o l i d á r i a 
beneficiando a população municipal. 
De autoria do Sr. Ver. Carlos Alberto 
Silva (Carlão): nº 1264/2019, ao 
Exmo .  S r.  Pr e f e i t o  Mun i c i pa l 
solicitando a destinação de um local 
reservado para o estacionamento de 
motos na av. Dom José André de 
Coimbra em frente à Academia Power 
Training. De autoria do Sr. Ver. José de 
Arimatéia Neves: nº 1268/2019, ao 
Exmo .  S r.  Pr e f e i t o  Mun i c i pa l 
solicitando  a retomada da política 
pública de castração dos cães de rua. 
De autoria do Sr. Ver. Roberto Margari: 
nº 1269/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal solicitando a instalação de 
semáforo na rua Coronel José 
Feliciano, esquina com a av. Altino 
Guimarães. De autoria do Sr. Ver. Prof. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz: nº 
1270/2019, ao Exmo. Sr. Prefeito 
M u n i c i p a l  s o l i c i t a n d o  o 
estabelecimento de uma parceria com 
instituições privadas de ensino técnico 
e superior para a criação de um 
programa que viabilize bolsas de 
estudo ou financiamento de estudos 
do curso técnico e/ou superior 
(primeira graduação) aos servidores 
p ú b l i c o s  m u n i c i p a i s ,  s e u s 
dependentes, bem como sociedade 
cível que manifestar interesse e se 
enquadrar nos critérios previamente 
estabelecidos. A Sr.ª Ver.ª Neusa 
Mendes disse que gostaria de assinar 
com o Sr. Presidente a Indicação nº 
1256/2019. O Sr. Ver. Ricardo Balila 
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disse que é grato ao vereador Carlão 
por ter lhe parabenizado pelo apoio em 
relação à Praça do bairro Serra Negra; 
que essa é a diferença de um vereador 
que luta realmente pelos bairros. O Sr. 
Ver. Carlos Alberto Silva (Carlão) disse 
que foram levados objetos como bola 
e peteca para os moradores que 
utilizam a Praça da Saúde do bairro 
Serra Negra; que tem gratidão por 
todos do bairro; que havia dito sobre a 
falta de banheiros nas praças; que 
agradecia à Administração que tem 
oferecido condições para que a 
população se utilize das praças; que 
não tem vaidade e faz questão de que 
todos os vereadores lhe ajudem em 
seu bairro. O Sr. Ver. Ricardo Balila 
disse que se trata de contribuição; que 
agregar é ser inteligente politicamente; 
que o impor tante é beneficiar os 
bairros; que gostaria de ter o apoio dos 
colegas na aprovação das Indicações 
de sua autoria; que acredita que a 
Admin i s t r ação  a t ende rá  suas 
solicitações. O Sr. Presidente solicitou 
o cumprimento do prazo de 5 (cinco) 
minutos pelos vereadores, uma vez 
que o cronometro está com defeito; 
que todos poderão falar, desde que 
dentro do regulamento. O Sr. Ver. 
Ricardo Balila disse que o mínimo que 
podem fazer é cobrar os atendimentos 
para a população. Foi cor tada a 
palavra do vereador Balila. A Sr.ª  Ver.ª 
Marcilene Jacinto Queiroz solicitou 
que o vereador Thiago falasse a 
respeito da Indicação nº 1260 para 
que ela a entendesse melhor. O Sr. Ver. 
Rogério Nelis disse que poderiam 
parar de votar as Indicações em bloco 
a fim de que todos falem no momento 
certo. O Sr. Ver. Thiago Malagoli disse 
que na justificativa da Indicação nº 
1260 não traduz nada contra a religião, 
sendo somente uma demanda de 
pessoas que buscam seu gabinete. O 
Sr. Ver. José de Arimatéia Neves disse 
que, inclusive, a ADA já mencionou a 
importância da castração; que fica 
incomodado com animais nas ruas 
sofrendo por abandono; que trata-se 
também de questão de saúde pública; 
que não adianta sinalizar as ruas e 
manter os cachorros soltos; que a 
ADA não consegue atender tal 
solicitação dentro de suas atribuições; 

que isso é responsabilidade da 
Administração. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli disse que gostaria que a 
Indicação nº 1260/2019 fosse retirada 
para que não haja conitos, visto que a 
mesma está realmente confusa; que 
parabenizava todos do Tejuco por 
recebê-lo tão bem; que gosta de 
trabalhar pelo povo; que a Casa de 
Apoio Danielle, de Uberaba, ajuda 
quase 1000 (mil) pacientes; que 
recebeu a notícia de que o município 
de Patrocínio contratará esta Casa de 
Apoio através de um convênio; que 
agradecia a Administração Municipal 
por lhe atender; que sempre reclamou, 
mas que ao ser atendido agradece. A 
Sr.ª Ver.ª Neusa Mendes disse que 
basta ligar no canil que os cachorros 
são recolhidos e castrados; que se não 
conseguirem pessoas para os 
adotarem o animal volta para o meio 
em que estava; que ela mesma já 
acolheu um animal na rua para que não 
con t i nuasse  so f r endo .  Fo ram 
APROVADAS, por unanimidade, as 
seguintes MOÇÕES DE APLAUSOS: 
De autoria da Sr.ª Ver.ª Marcilene 
Jacinto Queiroz : nº 421/2019, aos 
catequistas Ilzaene Maria Mendes 
Souza, Edilamar Maria Arvelos – 
Paróquia Santa Terezinha; Rosângela 
Alves dos Santos e Andréia Donizete 
Silva – Paróquia São Geraldo; Berildo 
Maranhão, Vanderléia Rodrigues 
Maranhão, Julia Rodrigues Maranhão, 
Cristiane Mesquita Santos Leite – 
Paróquia São João Paulo II; Altair 
Caetano, Viviane Peroba, Nicia Reis 
Silva – Paróquia São Damião de 
Molokai; Marta Helena de Oliveira, 
Sirlei Rezende Rocha, Judite Salomé 
de Castro – Paróquia N. Sra. do 
Patrocínio; Marcio e Angela Sueli – 
P a r ó q u i a  S ã o  J o s é ;  p e l o s 
significativos trabalhos realizados na 
catequese do município. De autoria do 
Sr. Ver. Prof. Alexandre Vitor Castro da 
Cruz: nº 422/2019, ao aluno Hugo 
Sabino Teixeira, da Escola Municipal 
Professor Afrânio Amaral, pela 
premiação em 2º lugar, etapa estadual, 
no Projeto Resgate a Infância, Eixo 
Educação, do Prêmio Ministério 
Público do Trabalho - MPT na Escola 
2019, na categoria Desenho; nº 
423/2019, Higor Sabino Teixeira, da 

Escola Municipal Professor Afrânio 
Amaral, pela premiação em 2º lugar, 
etapa estadual, no Projeto Resgate a 
Infância, Eixo Educação, do Prêmio 
Ministério Público do Trabalho - MPT 
na Escola 2019,  na categor ia 
Desenho. De autoria do Sr. Ver. Carlos 
Alberto Silva (Carlão): nº 424/2019, à 
equ ipe  do  Programa Resenha 
Esportiva Rádio Capital FM 107,3 e 
Rainha da Paz AM 810. Foi feita a 
verificação de presença. GRANDE 
EXPEDIENTE. A Professora Paula 
Guimarães falaria sobre a Educação e 
a Saúde no Município de Patrocínio, 
mas não se fez presente. O Sr. José 
Eduardo Pereira Filho falaria sobre o 
p ro je to  Vaga- lume (educação 
financeira), mas não se fez presente, 
porém justificou sua ausência. O Sr. 
Ver. Prof. Alexandre Vitor Castro da 
Cruz disse que a professora Paula 
Guimarães não pôde estar presente 
por sua filha estar doente, pedindo que 
fosse remarcada sua presença nesta 
Casa; que o dia 10 de setembro não é 
de comemoração, mas o Dia Mundial 
de Prevenção ao Suicídio; que o 
Setembro Amarelo foi criado com a 
expectativa de se falar, bem como de 
reetir, sobre o suicídio; que muitos 
jovens têm suas vidas ceifadas pela 
depressão; que é preciso olhar para 
todos com um olhar de amor, 
compreensão  e  aco l h imen to , 
independente de religiosidade; que 
esta Casa precisa defender a vida e 
conscientizar todos sobre esse mal; 
que a escola precisa deixar um rastro 
de amor, sendo preciso fazer a 
diferença na vida das crianças e dos 
adolescentes, não somente ensinar 
con teúdo;  que  é  p rec iso  ag i r 
globalmente pensando localmente; 
que precisam se sensibilizar com a 
questão relacionada ao suicídio; que 
prevenir é melhor do que remediar. O 
Sr. Ver. Thiago Malagoli disse que a 
partir de janeiro será reduzida a taxa de 
esgoto; que a questão referente às 
multas ainda é objeto de reclamações; 
que os radares foram retirados; que o 
Prefeito disse que primeiro educar; 
que não está havendo conversa; que a 
Administração precisa se atentar; que 
recebeu denúncia que os agentes de 
trânsito estão recebendo fotos e 
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multando com base nestas; que não 
tem provas, mas que isso é grave; que 
está falando o que vem escutando; que 
tem recebido muitas reclamações; que 
prec isam conscient izar  e  fazer 
campanhas junto à sociedade; que 
infrações graves de fato precisam ser 
analisadas, mas no geral está havendo 
abuso novamente; que os responsáveis 
devem ver a quantidade do número de 
multas. O Sr. Presidente disse que 
também tem recebido reclamações 
quanto à quantidade de multas; que 
amanhã falará com o Prefeito; que 
parabenizava a Administração pela 
realização do desfile do dia 7 de 
setembro e agradecia pelo atendimento 
de suas solicitações. O Sr. Ver. Paulo 
Roberto dos Santos (Panxita) disse que 
não está tendo pessoas para receber o 
valor da zona azul; que muitos não têm 
acesso a  ce lu la res ;  que  es tão 
misturando os fiscais com os agentes 
de trânsito; que está havendo abuso nas 
m u l t a s ;  q u e  é  p r e c i s o  t o m a r 
providências; que já aguardou por mais 
de 1 hora alguém para quem pagar o 
e s t a c i o n a m e n t o ;  q u e  f o r a m 
convocados para vir a esta Casa falar 

s o b r e  a  z o n a  a z u l  e  n i n g u é m 
compareceu até hoje. A Sr.ª Ver.ª Neusa 
Mendes disse que nem todos realmente 
têm o aplicativo da zona azul nos 
celulares; que a hora a vencer é avisada 
quando se tem esse aplicativo; que 
muito ainda tem que melhorar, mas que 
tem funcionado; que precisam de fato 
aumentar o número de pessoas para 
receber o pagamento; que não é hora de 
multar, mas de continuar educando o 
povo; que o desfile foi maravilhoso e 
c r i a t i v o ;  q u e  p a r a b e n i z a v a  a 
Administração e as escolas, bem como 
os alunos e suas famílias. O Sr. 
Presidente declarou, em nome de Deus, 
encerrada esta reunião, da qual lavrei 
esta Ata que, lida e julgada conforme, 
será assinada pelos (as) senhores (as) 
vereadores (as) presentes. Palácio do 
Legislativo, Sala das Sessões, em dez 
de setembro de dois mil e dezenove.
Andréia Côrtes Pereira Queiroz

P O R TA R I A  N º .  8 0 ,  D E  1 3  D E 
SETEMBRO DE 2019. ALTERAR O 

NÍVEL DE LOTAÇÃO NO CARGO DE 
ASSESSOR PARLAMENTAR DA 
PESSOA QUE ESPECIFICA.
   O Presidente da Câmara Municipal, 
no uso de suas atribuições legais, e 
Considerando as disposições 
constantes da Lei Complementar nº. 
50, de 18.12.2008, alterada pela Lei 
Complementar nº. 134 de 12 de 
dezembro de 2014, R E S O L V E:
  Art. 1º - ALTERA, a pedido do 
Vereador ROGÉRIO MOREIRA 
SILVA, o nível de lotação da 
servidora TATIELE LISBOA LOPES, 
D O  C A R G O  D E  A s s e s s o r 
Parlamentar V – CM-AP –V para o 
cargo de Assessor Parlamentar XV - 
CM-AP-XV, dia 03 de setembro de 
2019.
   Art. 2º - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data de 
sua publicação no Placard da 
Câmara Municipal, com efeitos 
retroativos a 03 de setembro de 
2019.
Patrocínio-MG, 13 de setembro de 
2019.
Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal
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